

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Anomali Sosial Terhadap Pekerjaan Pemulung di Desa Keboangung Kecamatan Sawahan Kabupaten Nganjuk” ditulis oleh Safina Aulia, Nim. 126309202073, pembimbing: Taufiqurrohim, M.A.

Kata Kunci: *Anomali sosial, Pemulung, Masyarakat*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan anomali sosial yang terjadi di Desa Keboangung. Dari banyaknya kasus atau permasalahan sosial masyarakat Desa Keboangung yang menimbulkan patologi sosial, bentuk penyimpangan masyarakat telah keluar dari aturan-aturan yang telah berlaku di masyarakat. bentuk penyimpangan yang dilakukan yaitu seperti diskriminasi dan penghinaan. Sehingga tidak sesuai dengan norma yang ada di dalam lingkungan masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk Untuk (1) mengetahui kehidupan pemulung di Desa Keboangung Kecamatan Sawahan Kabupaten Nganjuk dan (2) mengetahui bagaimana pemulung menghadapi anomali sosial di desa Keboangung Kecamatan Sawahan Kabupaten Nganjuk.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan studi kasus. Subjek penelitian ini adalah masyarakat dan pemulung di Desa Keboangung sebagai informan. Pengumpulan data menggunakan metode observasi dan wawancara mendalam. Peneliti merupakan instrumen utama penelitian dengan dibantu pedoman observasi dan pedoman wawancara. Teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data dan penarikan kesimpulan. Triangulasi yang digunakan untuk menguji keabsahan data adalah triangulasi sumber dan teknik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemulung memilih untuk bekerja sebagai pemulung karena kesulitan mendapatkan pekerjaan lain, rendahnya tingkat pendidikan, dan kurangnya keterampilan. Upaya pemulung untuk mengatasi anomali sosial dengan mengambil langkah dengan meningkatkan pengetahuan dan keterampilan mereka sendiri melalui pendidikan informal maupun pelatihan mandiri.

ABSTRACT

The Thesis entitled "Social Anomalies on Scavenger Work in Keboangung Village, Sawahan District, Nganjuk Regency" written by Safina Aulia, Nim. 126309202073, Advisor: Taufiqurrohim, M.A.

Keywords: *Social anomalies, Scavenger, Society*

This Research is motivated by the problem of social anomalies that occurred in Keboangung Village. Of the many cases or social problems in the Keboangung Village community which give rise to social pathology, forms of social deviation have come out of the rules that have been in force in society. The forms of deviation carried out include discrimination and insults. So it is not in accordance with existing norms in society.

This research aims to (1) find out the lives of scavengers in Keboangung Village, Sawahan District, Nganjuk Regency and (2) find out how scavengers deal with social anomalies in Keboangung Village, Sawahan District, Nganjuk Regency.

This research is qualitative research using a case study approach. The subjects of this research were the community and scavengers in Keboangung Village as informants. Data collection used observation and in-depth interview methods. The researcher is the main research instrument with the help of observation guidelines and interview guidelines. The data analysis technique used is data reduction and drawing conclusions. The triangulation used to test the validity of the data is source and technique triangulation.

The results of this research show that scavengers choose to work as scavengers because of difficulties in finding other jobs, low level of education, and lack of skills. Scavengers attempt to overcome social anomalies by taking steps to increase their own knowledge and skills through informal education and independent training.

خلاصة

تمت كتابة الأطروحة بعنوان "الشذوذات الاجتماعية في أعمال جمع القمامة في قرية كيبوناجونج، منطقة ساواهان، مقاطعة نجانجوك" بواسطة سافينا أوليا، نيم. 126309202073 المشرف: توفيق الرحيم، م.أ.

الكلمات المفتاحية: الانحرافات الاجتماعية، الزبال، المجتمع

كان الدافع وراء هذا البحث هو مشكلة الانحرافات الاجتماعية التي حدثت في قرية كيبوناجونج. من بين الحالات أو المشكلات الاجتماعية العديدة في مجتمع قرية كيبوناجونج والتي تؤدي إلى ظهور أمراض اجتماعية، ظهرت أشكال الانحراف الاجتماعي من القواعد التي كانت سارية في المجتمع. ومن أشكال الانحراف التي تتم التمييز والشئام. لذلك فهو لا يتوافق مع المعايير الموجودة في المجتمع.

يهدف هذا البحث إلى (1) معرفة حياة الزبالين في قرية كيبوناجونج، منطقة ساواهان، ريجنسي نجانجوك و (2) معرفة كيفية تعامل الزبالين مع الحالات الشاذة الاجتماعية في قرية كيبوناجونج، منطقة ساواهان، ريجنسي نجانجوك.

هذا البحث هو بحث نوعي باستخدام منهج دراسة الحالة. كان موضوع هذا البحث هو المجتمع والزبالين في قرية كيبوناجونج كمخبرين. استخدم جمع البيانات أساليب الملاحظة والمقابلة المتعمقة. الباحث هو أداة البحث الرئيسية بمساعدة إرشادات الملاحظة وإرشادات المقابلة. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات واستخلاص النتائج. والتثليث المستخدم لاختبار صحة البيانات هو تثليث المصدر والتقنية.

تظهر نتائج هذا البحث أن عمال النظافة يختارون العمل كعمال نظافة بسبب الصعوبات في العثور على وظائف أخرى، وانخفاض مستوى التعليم، ونقص المهارات. يحاول عمال النظافة التغلب على الانحرافات الاجتماعية من خلال اتخاذ خطوات لزيادة معارفهم ومهاراتهم من خلال التعليم غير الرسمي والتدريب المستقل.